



CENTRE DE SANTE DE NANCY

La situation régularisée !

Il y a un mois de cela, nous appelions l'attention sur les difficultés de nos collègues du secrétariat administratif du Centre de Santé de Nancy, en sous-effectif depuis 18 mois, qui s'essoufflaient à combler le déficit en personnel et à gérer la pénurie.

Il semble que le contexte ait évolué depuis lors, pour tendre vers une régularisation.

Nous serons cependant attentifs au maintien de la situation, et à son amélioration, qu'il s'agisse, d'ailleurs, de ce Centre ou d'un autre. Il s'avère en effet que les secrétariats, et ce quel que soit le site, fonctionnent quotidiennement à flux tendu. Dans ce contexte, la moindre absence – maladie, maternité ou celle liée à la période de congés – est problématique. Un grain de sable dans les rouages et c'est toute l'organisation qui en pâtit, tant la santé des salariés (et c'est la boucle infernale, la fatigue engendrant la fatigue), que la continuité et la qualité du service rendu aux patients.

Les secrétaires sont là quand il le faut et assurent le travail quotidien avec professionnalisme !

« Bon, c'est pas le tout, mais il est temps, le consultant attend ! ».

L'information du groupe MGEN en un seul clic responsable

<http://www.cfdt-mgen.org>



**Pour celles et ceux qui souhaitent en savoir plus,
nous rejoindre, c'est facile !**

Voir l'onglet «adhésion » du site, l'un des militants,

... Dominique (CS Strasbourg), Marie-Angèle (CS Nancy), Jocelyne (CS Nice)